5. Wahl Mitglieder Handelsgericht 2019-2025

Antrag der Interfraktionellen Konferenz

KR-Nr. 193/2019

Markus Bischoff (AL, Zürich), Präsident der Interfraktionellen Konferenz (IFK): Die Interfraktionelle Konferenz schlägt Ihnen folgende Personen zur Wahl vor:

Thomas Andermatt, Zürich

Andreas Bertet, Winterthur

Jean-Marc Bovet, Winterthur

Vinicio Cassani, Mönchaltorf

Seraina Denoth, Zürich

Hans Dietschweiler, Uetikon a S.

Ivo Eltschinger, Dietikon

Peter Felser, Winterthur

Jürg Fischer, Bubikon

Martin Fischer, Richterswil

Astrid Fontana, Winterthur

Eliane Ganz, Männedorf

Myriam Gehri, Erlenbach

Paul Josef Geisser, Steinmaur

Stefan Gerster, Zürich

Felix Graber, Zürich

Jakob Haag, Hettlingen

Marius Hagger, Zürich

Sandra Hanhard, Zürich

Werner Heim, Winterthur

Patrick Howald, Knonau

Arnold Huber, Oberglatt

Daniel Hüssy, Thalwil

Rudolf Kessler, Mettmenstetten

Samuel Kistler, Zürich

Martin Kleiner, Winterthur

Markus Koch, Stäfa

Michael Küttel, Winterthur

Marco La Bella, Bassersdorf

Nathalie Lang, Zürich

Bernhard Lauper, Meilen

Patrick Lerch, Zürich

Peter Leutenegger, Maur

Martin Liebi, Zürich

Attila Methe, Wernetshausen

Ursula Mengelt Steiner, Uster

Hans Moser, Bassersdorf

Andreas Muheim, Wädenswil

Alexander Müller, Mettmenstetten

Hans-Rudolf Müller, Wiesendangen

Rony Müller, Winterthur

Esther Nägeli, Kilchberg

Roger Neininger, Zürich

Roger Neukom, Adliswil

Jürgen Niederer, Uitikon

Fabio Oetterli, Kappel a. A.

Ursina Pally Hofmann, Hausen A. A.

Alexander Pfeifer, Zumikon

Christoph Pfenninger, Zumikon

Verena Preisig, Zürich

Michael Ritscher, Zollikerberg

Ulrich Ritter, Winterthur

Hans-Jürg Roth, Weiningen

Bruno Rüegg, Rüti

Daniel Schindler, Küsnacht

Walter Schläpfer, Bülach

Markus Schönbächler, Zollikon

Peter Schweizer, Küsnacht

Mischa Senn, Zürich

Matthias Städeli, Männedorf

Thomas Steinebrunner, Rüschlikon

Othmar Strasser, Au

Beat Suter, Dättlikon

Ursula Suter, Zumikon

Stefan Vogler, Zürich

Kaspar Wälti, Richterswil

Stephan Weber, Eglisau

Anja Widmer, Zürich

Christian Zuber, Dietlikon Peter Ernst Zwicky, Meilen

Ratspräsident Dieter Kläy: Sie haben die Vorschläge gehört. Werden die Vorschläge vermehrt? Das ist nicht der Fall. Diese Wahl kann offen durchgeführt werden. Oder möchte jemand eine geheime Wahl? Das ist auch nicht der Fall. Da nur der Wahlvorschlag der Interfraktionellen Konferenz vorliegt, erkläre ich, gestützt auf Paragraf 38 Abs. 2 des Geschäftsreglements des Kantonsrats, die Vorgeschlagenen für gewählt.

Ich gratuliere den Gewählten zu ihrer ehrenvollen Wahl und wünsche viel Erfolg und Befriedigung in ihrem Amt. (Applaus)

Das Geschäft ist erledigt.